学校と保護者・地域を結ぶ

伊勢崎市立赤堀東小学校



サルビア

令和元年9月2日 第20号

PTA親子奉仕作業

7月28日(日)と8月18日(日)のPTA 親子奉仕作業では大変お世話になりました。両 日で、のべ261名の方に参加いただきました。 3年生の児童とその保護者の方にはビオトープ の除草・整備を、他学年の児童とその保護者の 方には校庭の除草作業をしていただきました。

おかげさまで、きれいな環境で二学期をスタートすることができました。ありがとうございました。



除草作業の様子 抜いた草の山がいくつも見えます







部活動前の忙しい時間にもかかわらずPTA親子奉仕作業に参加してくれた中学生、ありがとうございました。 立派に成長した姿を見てうれしく思いました(時間の都合で写真撮影に参加できなかった中学生もいました)。

地域で育んだ力を運動会でも発揮します

各地区の皆様には、赤堀夏祭りが終了した翌日から、運動会児童用テントを設営いただきありがとうございました。

子供たちには、始業式の話の中で、右の写真を投影しながら「学校にとっても、地域にとっても、ここにいる一人一人が『大事なたからもの』である。だからこそ、みんなが運動会の練習や本番の際に熱中症にならないように、区長さんをはじめとした地区の方がテントを立ててくれました。」という話をしました。子供たちは、夏祭りで一緒に過ごした地区の方々を思い浮かべていたのでしょう、写真を指差しながら、とってもうれしそうな表情で話を聞いていました。運動会では、子どもたちの一生懸命な姿をご覧ください。



